

<https://info.nodo50.org/Primera-accion-de-Rompamos-el.html>



Primera acción de Rompamos el Silencio: ocupamos el edificio de la Bolsa

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 30 de junio de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Aquí estamos otra vez. Rompamos el Silencio sale a la calle para denunciar la presencia en Madrid del 19º Congreso Mundial del Petróleo.

Lo hacemos de la única manera que sabemos: protestando. La acción de esta mañana ataca a un foco clásico de poder capitalista. Seguid leyendo, merece la pena!